
 

Il Presidente Mattarella ha ridato fiducia agli Aquilani 

Il Presidente Conte ridia slancio alla Ricostruzione, anche affidando la Delega 

 

La presenza del Presidente della repubblica, Sergio Mattarella, all’inaugurazione dell’anno scolastico è stato 

un bel segnale di attenzione ed un’iniezione di fiducia per la comunità aquilana ed abruzzese, ma anche un 

garbato monito a tutte le Istituzioni per accelerare la ricostruzione delle Scuole, purtroppo ancora ferma a 

10 anni dal terribile sisma del 2009. 

È stata una bella pagina della vita sociale e politica della città, che ha saputo offrire il suo volto migliore e 

solidale, insieme con la richiesta discreta di recuperare il tempo perso e di avere certezze sulla ricostruzione 

di scuole sicure, superando le note pastoie burocratiche nell’avvio delle procedure di appalto. 

In occasione di questo nuovo impegno assunto per le scuole al massimo livello istituzionale, mi corre 

l’obbligo di segnalare, come ha fatto già il Sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi, la mancanza di un 

Rappresentante del Nuovo Governo con una delega specifica per la ricostruzione: questo fatto potrebbe 

rappresentare un freno al completamento della ricostruzione privata e, soprattutto, non darebbe slancio 

al processo della ricostruzione pubblica, praticamente al palo! 

È la prima volta che Il Presidente del Consiglio non assegna una delega specifica per la ricostruzione che, 

come è noto, richiede risorse adeguate, impegno costante e rapporto continuo con il territorio, con gli Enti 

locali e le Associazioni di categoria. 

Capisco le logiche politiche che condizionano le scelte di Governo, ma ora è necessario che il Presidente, 

Giuseppe Conte valuti l’opportunità di affidare questa importante delega ad un Componente del Governo, 

che magari conosca già le problematiche e le procedure in essere, per non perdere altro tempo. 

In tal senso, una scelta appropriata potrebbe essere quella del Ministro alle infrastrutture, Paola De 

Micheli, che conosce bene e nella sua ampiezza il problema della ricostruzione, avendola già seguita con 

attenzione ed efficacia. 

 

 

L’Aquila, 17-09-2019 

 

                                                                             Lelio De Santis 

                                   (Capogruppo Cambiare insieme – Idv al Consiglio Comunale dell’Aquila) 

 

 

 


